

## ADMINISTRACION LOCAL

**24177** RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se señala fecha y hora para la celebración del primer ejercicio de la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General de esta Corporación.

Por el presente se hace público que el Tribunal designado para juzgar la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General, pertenecientes a la plantilla de funcionarios de esta Corporación, se reunirá el día siguiente hábil después de que hayan transcurrido otros quince desde la publicación de la presente resolución.

Asimismo se hace público que el primer ejercicio de la oposición de referencia tendrá lugar ese mismo día, a las once horas, en el Palacio Provincial.

El sorteo para determinar el orden de actuación en el segundo ejercicio se verificará una vez terminado el primero y entre los opositores que lo hayan superado.

Lo que se publica para general conocimiento.

Cádiz, 20 de noviembre de 1974.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.804-E.

**24178** RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz por la que se hace público la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General de esta Corporación.

Una vez publicada la lista definitiva de admitidos, se hace público el Tribunal calificador de la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Técnicos de Administración General, pertenecientes a la plantilla de funcionarios de esta Corporación, el cual queda constituido como a continuación se señala:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don Antonio Barbadillo y García de Velasco.

Suplente: Don Gabriel Sánchez de Lamudrid y Sandoval.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Antonio Miño Fugarolas, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales.

Suplente: Don Francisco Soria.

Don Alvaro Vicente-Gelja Benítez, Abogado del Estado.

Suplente: Don Gabriel Sánchez de Lamudrid y Sandoval.

Don Francisco Sánchez Apellániz, Catedrático de la Facultad de Derecho.

Suplente: Don Alberto Bernárdez Cantona.

Don Modesto Jaén Martínez, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial.

Suplente: Don Eduardo Baraja Carceller, Oficial Mayor Letrado de la excelentísima Diputación Provincial.

Don Juan Bautista del Pozo Luque, Interventor de Fondos Provinciales.

Suplente: Don José Calvo Hierias.

Secretario: Don José Luis Fernández Ruiz de Villegas, Jefe del Negociado de Personal.

Lo que se hace público para general conocimiento a los efectos de su posible recusación por los interesados, conforme dispone el artículo 6.º del Decreto 1411/1958, de 27 de junio, y artículo 21 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Cádiz, 20 de noviembre de 1974.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.803-E.

**24179** RESOLUCION de la Diputación de Valladolid por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y la composición del Tribunal del concurso para proveer la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona 4.ª de Valladolid, con capitalidad en Tordesillas.

En cumplimiento de la base 5.ª de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia, de 20 de agosto de 1974, para proveer, mediante concurso, la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona 4.ª de Valladolid, con capitalidad en Tordesillas, y artículo 6 del Reglamento de Oposiciones y Concursos, de 27 de junio de 1969, por Decreto de esta fecha número 1.785, he dispuesto aprobar:

Primero.—La lista definitiva de aspirantes admitidos, integrada por don Carlos Martínez del Olmo y don Luis Carlos Sordo Juez.

Segundo.—La composición del Tribunal calificador integrada por los siguientes miembros:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Luis Mosquera Pérez o por delegación el Vicepresidente, don Gerardo Ureta Corcuera.

Vocales: Don Manuel Fuentes González y don Antonio Morán García.

Secretario: Don Juan Francisco Gil Sastre.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Valladolid, 7 de noviembre de 1974.—El Presidente, José Luis Mosquera Pérez.—El Secretario general, Juan Francisco Gil Sastre.—8.784-E.

**24180** RESOLUCION del Ayuntamiento de Granada referente al concurso restringido de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Letrado de la Asesoría Jurídica de esta Corporación.

En los «Boletines Oficiales» de esta provincia números 241 y 247 de fechas 23 y 30 de octubre del corriente año, respectivamente, aparecen publicadas las bases del concurso restringido de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Oficial Letrado de la Asesoría Jurídica de este excelentísimo Ayuntamiento, con Jefatura de Servicios, dotada con sueldo base de 3.450 pesetas mensuales, afectados con el coeficiente multiplicador 4, que se incrementará en un 7 por 100 por cada tres años de servicios, dos pañas extraordinarias de una mensualidad cada una, del sueldo consolidado y las retribuciones complementarias que correspondan, con arreglo a la legislación vigente sobre la materia, siendo aprobadas las referidas provisión y bases por el Pleno Municipal, en sesión de 8 de octubre del corriente año.

Podrán concurrir los Funcionarios Técnicos de Administración General de este excelentísimo Ayuntamiento, con título de Licenciado en Derecho y que además reúnan las condiciones que señalan las referidas bases.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles siguientes al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Granada, 14 de noviembre de 1974.—El Alcalde.—8.779-E.

**24181** RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Perito Industrial.

Al no haberse presentado reclamación alguna contra la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición, se eleva la misma a definitiva.

Asimismo se hace público que el Tribunal calificador del concurso-oposición estará constituido en la siguiente forma:

*Titulares*

Presidente: Señor Concejal, don Juan José Miraved del Valle.

Vocales:

Señor Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial, don Sebastián Archilla de la Hoz.

Señor Delegado de Saneamiento y del Medio Ambiente, don Lucio Pita Ramado.

Señor representante del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, don Enrique Rodríguez Luacos.

Señor representante de la Dirección General de Administración Local, don Máximo Blanco Curiel.

Secretario: Señor Jefe de la Sección de Gestión del Personal de Plantilla, don Fernando López Villanueva.

*Suplentes*

Presidente: Señor Concejal, don José Planelles Guerrero.

Vocales:

Señor Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial, don José Palacios Vergel.

Señor Ingeniero Director del Departamento de Saneamiento, don Santiago del Olmo Mallel.

Señor representante del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, don Emilio Gil Crespo.

Señor representante de la Dirección General de Administración Local, don José María García Pérez.

Secretario: Señor Jefe de la Sección de Clases Pasivas y Asuntos Mutuales, don Juan José Manzano Rodríguez.

Madrid, 11 de noviembre de 1974.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—10.943-A.